



Velásquez Quesquén será el candidato del Apra a la presidencia del Congreso

La Célula Parlamentaria Aprista lo eligió como el aspirante del oficialismo para presidir la Mesa Directiva.

La Célula Parlamentaria Aprista (CPA) eligió al congresista Javier Velásquez Quesquén como candidato del oficialismo a la presidencia del Parlamento, según informó esta mañana el congresista Javier Valle Riestra.

"La postulación fue acogida por unanimidad de tal manera que él es nuestro postulante. Tengo la convicción de que él (Velásquez Quesquén) va ser el próximo presidente del Parlamento", señaló el aprista en CPN Radio, tras precisar que no se presentaron otras postulaciones.

Informó, además, que el legislador Aurelio Pastor fue designado como nuevo presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA).